
C'est incroyable, Écoutez : c'est une année électorale et le seul parti anti-sanitaire et anti-masque monte 
dans les sondages". Alors, on refuse de reétablir le mandat de masque dans les écoles et au travail. Donc, 
mes amies, suivez simplement le conseil du Dr 𝙹𝚘𝚎 𝚅𝚒𝚙𝚘𝚗𝚍 : Le plus pur acte de rébellion contre un 
gouvernement qui accepte d'infecter tout le monde est d'essayer comme un diable de ne pas être infecté. 
C'est les gens sans cervelles qui vont souffrir avec ce virus pour la vie. Exemple, récement c'est ce qui 
s'est passé avec le convoi liberté aux État-Unis.

It's amazing, Listen: "it's an election year and the only anti-sanitary and anti-mask party is going up in the polls". So we 
refuse to reinstate the mask mandate in schools and at work. My friends, just follow the advice of Dr 𝙹𝚘𝚎 𝚅𝚒𝚙𝚘𝚗𝚍: "The 
purest act of rebellion against a government that agrees to infect everyone is to try hard not to get infected". It's the 
brainless people who are going to suffer with this virus for life. Example, recently this is what happened with the freedom 
convoy in the United States.

https://twitter.com/JeanBottari/status/1512542979294216196

twitter.com/jvipondmd/status/1512457786080124932 (‘ Dr. 𝙹𝚘𝚎 𝚅𝚒𝚙𝚘𝚗𝚍 : The purest act of rebellion to a government that 
is okay with infecting everyone is to try like hell not to get infected. #dontlookupwave, via @lisa_iannattone ‘)
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